

社会福祉法人 梅香会 10月号

梅香会だより

発行日 令和7年10月1日



敬老の日スペシャルイベント ~マツケン 登場?!~

今年の敬老の日のスペシャルイベントは、いわね潮の香園の居宅事業所・梶山ケアマネジャーがマツケンサンバの歌と踊りを披露し、会場を大いに盛り上げてくれました。イベントの始まりとともに「マツケンサンバ」の軽快なリズムが流れ、ピンクの衣装をまとった二人のダンサーが華やかに登場。続いて、黄色い衣装を身にまとい、元気いっぱい「マツケン!」が登場すると、「わあ〜、マツケンだ!」という歓声があがりました。歌声の美しさとキレのあるダンスで、会場は一気に華やかな雰囲気になりました。利用者様一人ひとりと握手を交わしながらのご挨拶で、会場は笑顔にあふれ、「カジケン」のテンションも最高潮に！踊り回り、走り回りながら、歌って踊っての大熱演。利用者様も一緒に口ずさんだり、手拍子をされたりと、終始にぎやかで楽しい時間が流れました。ご参加いただいた皆さまの笑顔があふれる、素敵な敬老の日となりました。



第4期生 ベトナム介護実習生 辞令交付式

令和7年9月23日、いわね潮の香園にて、新たに入職するベトナム介護実習生2名に対し、辞令交付式を行いました。辞令が手渡され、温かい激励の言葉が送られると、実習生2人からは緊張した表情を見せながらも、これからの業務に対する強い意欲が感じられ、職員一同、心強い思いを抱きました。新しい仲間を迎え、施設全体がさらに活気づく中で、今後も力を合わせ、より良いサービスの提供に努めてまいります。



外国人介護職の採用状況について

全国老人福祉施設協議会が公表した調査結果によりますと、全国の介護施設の4割超が、すでに外国人材を受け入れている実態が明らかになりました。この調査は、全国7726の介護施設を対象に昨年11月から12月にかけて実施され、有効回答のうち44.9%（824施設）が外国人材を受け入れており、受け入れ施設の57.4%が「今後も増やしたい」と答えています。受け入れ施設は支援体制の整備を進めており、住居支援や生活支援、インターネットの整備、通勤支援等の多面的なサポートが展開され、トラブルについては「特に問題ない」とした施設が71.1%を占めています。この調査結果から「外国人材は介護業界の人材不足解消に効果があると考えられる」とされています。当梅香会でも、今年度は7名（既に就業開始済3名含）のベトナムからの技能実習生を迎え、13名の外国人技能実習生に活躍していただく予定です。

(梅の香支援グループ長 小林)

編集後記



9月は、「敬老の日」という大切な行事がありました。利用者様へ日ごろの感謝の気持ちを込めて、職員みんなで準備を進めてきました。そのかいあって当日は、ご利用者さまのうれしそうなお顔がたくさん見られました。また、今月からはベトナムから実習生2名を迎え、施設にも新しい風が吹いています。まだまだ慣れないことも多いかと思いますが、温かく見守っていただければ幸いです。季節の変わり目、どうぞお体に気をつけてお過ごしください。

(文責 古泉)



特別養護老人ホーム
地域密着型特別養護老人ホーム
ショートステイ
〒292-0812
TEL: 0438-52-3222
FAX: 0438-52-0145



地域密着型特別養護老人ホーム
ショートステイ・デイサービス
居宅介護支援事業所
〒292-0003
千葉県木更津市万石 146-1
TEL: 0438-53-8417
FAX: 0438-53-8418



<http://www.baikokai.or.jp/>

敬老会

長年にわたり社会やご家庭を支えてこられた利用者さまへ、感謝の気持ちを込めて「敬老会」を開催いたしました。当日は、職員手作りの似顔絵カードや長寿のお祝い色紙、これからの季節に活躍するボディクリームやブランケットなど、心ばかりの贈り物を、一人一人に感謝の気持ちをお伝えしプレゼントしました。中には、思わぬプレゼントに涙を浮かべて喜ばれる方もいらっしゃり、私たち職員も胸が熱くなる場面がありました。また、「赤とんぼ」「荒城の月」「ふるさと」といった懐かしい歌を、歌詞カードを見ながら皆さまと一緒に歌いました。普段あまりお話をされない方が自然と口ずさまれる様子も見られ、音楽の力を改めて感じました。お祝いのおやつケーキやアイスクリームが、特別感があり利用者さまの笑顔があふれ、終始和やかな雰囲気の中で敬老会を締めくくることができました。



デイサービス

レクリエーション「防災ビンゴ」

9月1日の「防災の日」にちなんで防災ビンゴをして知識を深めました。



レクリエーション「紙飛行機を飛ばそう！」



制作「コスモス」

コスモスを一つ一つ制作して、大きな作品に仕上げています。制作途中なので来月号に掲載します♪



地域密着型特養・ショートステイ

長寿を迎えられた利用者さまのお祝いを行いました。喜寿、傘寿、米寿を迎えられた方々に、それぞれのお祝いの色のちゃんちゃんこを着ていただき、記念撮影を行いました。また、当日は敬老のお祝い御膳をご用意し、彩り豊かで豪華なお食事を楽しんでいただきました。「とても美味しかった」「特別感があって嬉しい」との声もいただき、大変ご好評をいただきました。

